



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

Vol. IV

MONTREAL, MAI 1895

No 5

De l'amitié dans le Cœur de Jésus

L'AMITIÉ, ce don du Ciel, ce plaisir des grandes âmes, cet ornement de la vie, est un amour de bienveillance mutuelle fondé sur la communication des biens ou des pensées. On peut dire qu'on est ami de quelqu'un, quand on en est aimé et qu'on l'aime ; on peut dire qu'on en est aimé, quand on a part à tous ses biens ; on peut dire qu'on l'aime, quand on prend part à tous ses maux. Ainsi l'amitié n'est qu'un attachement mutuel, une réciprocité d'affection, un accord harmonieux des âmes.

I

Le Cœur de Jésus a connu les sentiments de l'amitié. Nous n'irons pas en chercher la preuve dans la vie de Madeleine, la pénitente de Béthanie. Rien, dans l'Évangile, n'autorise cette opinion. Madeleine est le modèle des âmes aimantes et contemplatives qui, purifiées par les larmes du repentir, s'élèvent sur les ailes de l'amour jusqu'aux plus intimes communications avec Dieu et aux délices de cette union spirituelle. Mais ce n'est point là ce qu'on appelle le